

Datum: 04.07.2020

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

MENSCHEN

Für **HARALD EIKERMANN** endete am Dienstag, 30. Juni, nach mehr als 48-jähriger Betriebszugehörigkeit seine Tätigkeit bei der Volksbank Jever. Seit seiner Ausbildung ist Harald Eikermann der Volksbank Jever immer treu geblieben. 1972 startete er seine Ausbildung zum Bankkaufmann und hat sich ständig weiterqualifiziert, bis er 1982 hauptamtliches Vorstandsmitglied der damaligen Raiffeisenbank Waddewarden wurde. Nach der Fusion der Raiffeisenbanken im Jahr 2000 spezialisierte sich Harald Eikermann erfolgreich auf das Immobiliengeschäft. Besonders im komplexen Bereich der Immobilienbewertung wurde Harald Eikermann als erfahrener und qualifizierter Mitarbeiter von seinen Kollegen und Kunden der Immobilienabteilung sehr geschätzt. Eher ein Mensch der leiseren Töne, hatte er immer ein offenes Ohr für seine Kunden und Kollegen. Doch so ganz braucht die Bank noch



Harald Eikermann hat die Bank verlassen. BILDER: VOLKSBANK

nicht auf ihn zu verzichten. Er wird zukünftig den Immobilienmarkt der Bank auf der Insel Wangerooge betreuen. Der Vorstand und die Mitarbeiter danken Harald Eikermann für sein langjähriges Engagement und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute

und Zeit, in Ruhe seinen großen Hobbys nachzugehen: der Jagd und dem Angeln.

Auch für **BIRGIT REITENBACH** ist mit dem Ende des Monats Juni eine lange Betriebszugehörigkeit bei der Volksbank Jever zu Ende gegangen. Am 1. März 1987 begann Birgit Reitenbach bei der damaligen Raiffeisen-Volksbank Jever, zunächst in Teilzeitanstellung in der Postabteilung der Genossenschaftsbank. Nach einer im Jahr 1999 anfänglich unterstützenden Projektarbeit in der Kreditabteilung stellte sie sich Anfang 2001 einer neuen Herausforderung und begann dort als Vollzeitkraft. Insbesondere im Bereich der Förderkredite unterstützte Birgit Reitenbach ihre Kollegen mit großem Fachwissen und ebensolcher Kompetenz. Sie verbringt ihre Urlaube am liebsten auf der Ostfriesischen Insel Langeoog, auf ihrer Lieblingsinsel werde sie wohl auch künftig in ihrer



Im Ruhestand angekommen ist Birgit Reitenbach.

neu gewonnenen Freizeit anzutreffen sein, heißt es seitens der Volksbank. Der Volksbank-Vorstand und ihre Kollegen wünschen Birgit Reitenbach alles Gute im Ruhestand und danken ihr für die lange und kollegiale Zusammenarbeit.

Datum: 08.07.2020

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

Abschied von der Volksbank

Am 30. Juni endete für Harald Eikermann nach über 48-jähriger Betriebszugehörigkeit die Zeit bei der Volksbank Jever. Seit seiner Ausbildung 1972 ist Harald Eikermann der Volksbank treu geblieben. 1982 wurde er hauptamtliches Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank Waddewarden, nach der Fusion der Banken im Jahr 2000 spezialisierte er sich auf das Immobiliengeschäft. Eher ein Mensch der leiseren Töne, hatte er immer ein offenes Ohr für seine Kunden und Kollegen, würdigt ihn der Volksbank-Vorstand. Doch so ganz



braucht die Bank noch nicht auf ihn zu verzichten: Er wird künftig den Immobilienmarkt der Bank auf Wangerooge betreuen.

Nach 33 Jahren bei der Volksbank Jever ist am 30. Juni auch Birgit Reitenbach in Ru-

hestand gegangen. 1987 begann sie bei der damaligen Raiffeisen-Volksbank Jever in Teilzeit in der Postabteilung, ab 1999 betreute sie ein Projekt in der Kreditabteilung, arbeitete dort ab 2001 in Vollzeit und unterstützte insbesondere im Bereich Förderkredite mit Fachwissen und Kompetenz Kunden und Kollegen. Der Vorstand und die Mitarbeiter dankten ihr für ihr langjähriges Engagement. Ihre Urlaube verbringt Birgit Reitenbach übrigens am liebsten auf Langeoog – dort ist sie nun sicher häufiger anzutreffen.